

Si vous avez loupé la Fête de la Paix hier, vous pouvez retrouver ci-dessous le reportage réalisé par les équipes de France 3 Lorraine et diffusé hier soir dans le 19/20.

[France 3 Lorraine - 19/20 : Fête de la Paix par herveferon](#)

L'Est Républicain consacre également sa Une à la Fête de la Paix avec un bel article à l'intérieur sur cette grande manifestation.



La jeunesse fête Jean Jaurès

Hier, à Tomblaine, le centenaire de l'assassinat de Jean Jaurès a été commémoré avec près de 400 enfants venus de tout le département. A Nancy, les manifestations ont été plus politiques...

A qui « appartient » Jean Jaurès ? A la droite ? A la gauche ? Depuis des semaines, les deux camps en mal de leaders s'étripent à l'échelon national pour s'approprier l'auteur de l'immortel « Discours à la jeunesse ». Un message qui n'a d'ailleurs jamais été autant d'actualité. Hier, c'est finalement Hervé Feron qui avait la réponse : Jean Jaurès « appartient » au peuple et surtout à la jeunesse de notre pays. Le député-maire de Tomblaine, en effet, accueilli près de quatre cents enfants venus de tout le département avec leurs centres de loisirs pour cette grande fête de la paix. Certains avaient fait le déplacement depuis Audun-le-Roman ou encore Mercy-le-Bas. Rassemblés à l'Espace Jean-Jaurès, les gamins ont, tout d'abord, participé à un



■ Une quinzaine de centres de loisirs de Meurthe-et-Moselle ont participé à cette grande fête de la paix.

Photos Mathieu CUGNOT

quiz préparé par la jeunesse tomblainoise. La suite ? Tous ont pu exposer leurs messages de paix sur des grilles d'exposition. Idem avec le mur de la paix sur lequel avait pris place une ribambelle de Post-it avec d'autres messages. Et après un pique-

nique bien mérité, la jeunesse a pu se déhancher lors d'une boum ponctuée de jeux d'eau qui ont mis une animation savoureuse sur une esplanade où a eu lieu un grand lâcher de ballons blancs. Le tout dans une joyeuse ambiance qui aurait plu à Jean

Jaurès. Un grand homme que la jeune génération a célébré, hier à Tomblaine, avant que des associations œuvrant pour la paix ne rendent à leur tour hommage à l'ancien dirigeant du Parti socialiste en reprenant, là aussi avec des enfants de la commune, plu-

sieurs passages de l'allocution prononcée à Albi, en 1903. Une journée donc, placée sous le signe de la fête à Tomblaine, pendant qu'à Nancy (lire par ailleurs) on dévoilait une plaque et on faisait de la politique...

Yannick VERNINI



■ Des jeux d'eau ont mis une joyeuse ambiance sur l'esplanade de l'espace Jean-Jaurès.



■ Moment fort hier, le lâcher de ballons blancs a permis à tous les enfants de participer à la fête.



■ Des messages de paix par centaines ont pris les airs.

